Das Schulhaus Dorf am Schlittschuhlaufen



Das Wetter war kalt und trocken. Ideal also, um mit einem ganzen Schulhaus aufs Eisfeld zu gehen. Pünktlich um 8.05 Uhr trafen sich alle 5 Klassen des Schulhaus' Dorf und fuhren mit dem Postauto zum Bahnhof und weiter nach Winterthur Hauptbahnhof. Nach einer kurzen Fahrt mit dem Bus erreichten wir schliesslich die Eishalle.

Es dauerte einige Zeit, bis alle die

Schlittschuhe gebunden hatten, doch dann tummelten sich 60 Kinder fröhlich auf dem Eis. Die einen flitzten wie Raketen, andere waren noch etwas zaghafter, einige jagten sich bei einem Fangis, andere übten mit Kollegen und Kolleginnen

erste vorsichtige Schritte und nochmals welche spielten Hockey auf dem separaten Feld. Fast zu schnell war die Zeit vorbei und wir machten uns zufrieden und mehr oder weniger müde wieder auf den Heimweg. Ein schöner Morgen ging zu Ende.

Ein herzliches Danke allen Helfern, die dazu beigetragen haben, dass dieser Schlittschuhanlass zu einem schönen Erlebnis für alle Beteiligten geworden ist.





